

KIRCHE

ABT VINZENZ WOHLWEND OCIST: „WIR MÜSSEN EINANDER ZUM SEGEN WERDEN“

„Christliche Bruderschaften sind modern in dem Sinne, dass es heute notwendig ist, dass wir uns wieder unserer christlichen Werte und Wurzeln besinnen“, zeigte sich P. Vinzenz Wohlwend, OCist, der Abt des Klosters Mehrerau-Wettingen, beim Festgottesdienst anlässlich des Bruderschaftstages am 3. Oktober 2019 in der Kirche St. Arbogast in Götzis überzeugt.

„Die beiden Bruderschaften St. Arbogast (gegründet 1661) und St. Anna (gegründet 1740) haben am 3. Oktober 2019 mit einer feierlichen Messfeier und dem Bruderschaftstag in Götzis den 5. Jahrestag der Reaktivierung begangen“, freuen sich der Vorsitzende Dekan Rainer Büchel und Brudermeister KR Günter Vonblon berichten zu können. Musikalisch umrahmt wurde die Messe vom Pfarrkirchenchor Götzis unter der Leitung von Brigitte Dünser und von einem Holzbläser-Ensemble des Konservatoriums unter der Leitung von Hanna Kraft.

Im Rahmen des Festgottesdienstes am 3. Oktober, den Abt Vinzenz, Dekan Rainer Büchel, Caritasseelsorger Wilfried Blum, Vikar Wolfram

Meusburger und Kaplan Rosh Joseph Kalluveetil konzelebrierten, wurden 13 Frauen und Männer neu in die Bruderschaften St. Arbogast und St. Anna aufgenommen. Zudem wurde die neue Fahne – Fahnenpatin Conny Prenn – und die neue Bruderschaftskerze geweiht und der verstorbenen vier Mitglieder seit November 2018 – Paula Wilhelm, Siegfried Stampfl, Pfarrer Walter Schwab und Ulrich Heinzle – gedacht.

Beim Bruderschaftstag im Anschluss an den Gottesdienst im Bildungshaus St. Arbogast berichteten Brudermeister Günther Vonblon, Aktuar Armin Bell, Bildungsreferent Rainer Heinzle und Schatzmeister Kurt Friedrichs über die Arbeit des abgelaufenen Jahres.

Der Vereinsvorstand besteht aus Dekan Rainer Büchel, Günter Vonblon, Wolfgang Türtscher, Armin Bell, Kurt Friedrichs, Rainer Heinzle, Gaby Frick, Rainer Gögele, Franz Hassler, Werner Huber, Hermann Metzler, Matthias Rieder, Helmut Loacker, Wolfgang Ritsch, Herta Loacker und Josef Fend. Rechnungsprüfer sind Helmut Fend und Walter Waibel. (Die Bruderschaften zählen derzeit 202 Mitglieder).



Festgottesdienst mit Vikar Wolfram Meusburger, Abt Vinzenz Wohlwend, OCist, Dekan Rainer Büchel, Kaplan Rosh Joseph Kalluveetil, Caritasseelsorger und dem Götzner Pfarrkirchenchor unter Brigitte Dünser (Foto: Arno Meusburger).